

El FMI alerta del riesgo de un nuevo parón económico global

El Fondo rebaja el crecimiento mundial al menor nivel desde 2009

La fuerte recesión de Brasil lastra la evolución de Latinoamérica

El organismo considera que la recuperación española pierde fuerza

AMANDA MARS, **Washington**
La economía mundial crece muy lentamente desde hace ya demasiado tiempo y el peligro es que esa tendencia se acabe instalando como norma, una suerte de *japonización* global. El Fondo Monetario Internacional (FMI) expresó ayer este temor al tiempo que procedió a rebajar sus previsiones de cre-

cimiento de la economía mundial para este año en dos décimas, hasta dejarlo en el 3,2%, el menor nivel desde 2009. Para 2017 el Fondo también resta una décima, hasta un 3,5%. Los riesgos de un estancamiento secular son hoy más

tangibles que hace apenas medio año, pese a que mejora la perspectiva para China, con dos décimas más.

Latinoamérica será una de las regiones que más sufrirá, lastrada por la dura recesión en Brasil, el retroceso de Argen-

tina y el caos económico en Venezuela. Para España, el Fondo Monetario Internacional rebaja también la previsión de crecimiento hasta el 2,6% para este año y mantiene el 2,3% para el próximo, por debajo de los objetivos gubernamentales. El Fondo ha decidido aplazar su informe anual sobre España por la falta de Gobierno. PÁGINAS 38 Y 39

EDITORIAL Estancamiento mundial

PÁGINA 10



EL MONARCA SE PONE EN MARCHA. En medio del vacío generado por el fracaso de las negociaciones para formar Gobierno, el Rey (en la imagen, ayer en La Zarzuela) toma la iniciativa y convoca a los partidos en un último intento de evitar unas nuevas elecciones. / EFE

El Rey ofrece una última oportunidad para pactar

Felipe VI hará una ronda final de consultas antes de la convocatoria de elecciones

MIQUEL ALBEROLA, **Madrid**
El Rey comunicó ayer al presidente del Congreso, Patxi López, su decisión de recibir entre el 25 y 26 de abril a los portavoces de los partidos con representación parlamentaria para aclarar si es posible otro ofrecimiento a un candidato para que forme Gobierno o si debe proceder a convocar nuevas elecciones. Aunque los parti-

dos las consideran inevitables, la convocatoria de una tercera ronda de contactos espolea el último tramo del proceso en una semana en que las agendas se habían quedado desiertas ante el fracaso de las negociaciones entre el PSOE, Ciudadanos y Podemos, y a la espera de los últimos estertores de la legislatura. PÁGINAS 15 A 18

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Rousseff, al borde de ser destituida por el Parlamento de Brasil

La presidenta acusa de conspirador y golpista a su vicepresidente

ANTONIO JIMÉNEZ BARCA, **São Paulo**
El futuro de Dilma Rousseff se complica. Una comisión del Congreso brasileño aprobó el lunes la apertura del proceso de destitución de la presidenta por alteración de las cuentas públicas. Rousseff acusó al vicepresidente, Michel Temer, de ser "uno de los jefes de la conspiración". Todo está listo para un dramático pleno del Congreso el viernes. Si un tercio de los diputados vota contra la apertura del *impeachment*, el proceso se detendrá. Si no, irá al Senado, donde basta una mayoría simple para abrir el juicio político contra Rousseff. PÁGINA 3

Bruselas critica a España por el ritmo de acogida de refugiados

C. PÉREZ / L. ABELLÁN, **Bruselas**
La Comisión Europea reprochó ayer a España que no haya acogido ni a un solo refugiado más tras los 18 que albergó a finales de 2015: son cero sobre la última promesa de 467, cuando han transcurrido casi dos semanas desde la fecha límite fijada para cumplir ese compromiso. El Gobierno que preside Mariano Rajoy sostiene que se han cursado ya todas las peticiones y que, de momento, no ha recibido ninguna respuesta. PÁGINA 6

ADEMÁS



Un colosal Cristiano clasifica al Madrid

Los tres goles del delantero permiten al Madrid remontar ante el Wolfsburgo (3-0) y llegar a semifinales de la Champions. P31 Y 32

Barberá se distancia de Urdangarin en Nóos PÁGINA 19

Hacienda trata de recuperar las deudas de Mario Conde P40

CRUCERO
Mediterráneo Oriental

Salida desde BARI. Visitando Katakolon/Olimpia, Mykonos, Atenas, Dubrovnik, Venecia y regreso a Bari.

MSC **689€** MSC MAGNIFICA - Cam. Interior
8 días - Pensión Completa
Tasas: 180€

VUELOS y TRASLADOS INCLUIDOS desde Madrid.
bthetravelbrand.com | 902 200 400

B the travel brand